

Pra Pengenalan Sekolah di SMPN 3 Bissappu, Kadis Dikbud Bantaeng: Pengenalan Ekosistem Pendidikan

Ryawan Saiyed - SULSEL.UPDATES.CO.ID

Jul 7, 2022 - 12:47



BANTAENG - Jelang dimulainya kegiatan belajar mengajar untuk peserta didik baru tahun pelajaran 2022-2023, SMP Negeri 3 Bissappu melaksanakan kegiatan pra Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS). Kegiatan digelar pada 2 tempat di lingkungan sekolah yakni di Aula Sekolah dan di lapangan

terbuka SMP negeri 3 Bissappu, Jalan TA Ghani, Kecamatan Bissappu, Kabupaten Bantaeng, Sulawesi Selatan, Kamis 7 Juli 2022

Kegiatan tersebut adalah bagian dari Masa Pengenalan lingkungan Sekolah yang akan dilaksanakan dimana pelaksanaan kegiatan belajar mengajar untuk peserta didik baru akan dilaksanakan pekan depan.

Kepala SMP Negeri 3 Bissappu, Hj.Muthmainnah Djamal, yang juga selaku penanggung jawab kegiatan mengungkapkan bahwa apa yang dilakukannya sebagai bentuk komitmen.

"Kegiatan ini adalah bagian dari langkah awal antara orang tua, peserta didik baru dan stakeholder sekolah untuk membangun komitmen dan komunikasi untuk pendidikan yang lebih baik", Kata Hj.Muthmainnah

Via WhatsApp, Kadis Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Bantaeng, Drs.Muhammad Haris, M.Si, mengatakan bahwa pengenalan lingkungan satuan pendidikan adalah cara dalam mengenalkan kepada seluruh siswa tentang apa dan bagaimana kondisi sekolah baik dari sisi lingkungan sekolah, saprasnya maupun kondisi sumber daya lainnya.

"Sebagai pengenalan akan ekosistem pendidikan dimana anak akan belajar minimal tiga tahun kedepan, selain itu kegiatan tersebut dapat memberi pemahaman kepada peserta didik dan orang tua terkait program dan kebijakan sekolah", Ungkap Drs.Muhammad Haris, M.Si

Menurutnya, dinas pendidikan dan kebudayaan serta program pemerintah akan menerapkan pengembangan Bakat minat murid melalui Sabtu bakat, Bantaeng mengaji dengan tadarus Al Qur'an setiap pagi sebelum proses belajar mengajar dimulai serta kegiatan ekstrakurikuler lainnya

"Siswa diarahkan pada maksimalisasi kecerdasan spritual, emosional dan kecerdasan intelektualnya dengan harapan kelak menjadi generasi pelajar pancasilais sesuai tujuan kurikulum merdeka belajar", Jelas Kadis Dikbud Bantaeng.

Berhasil dihimpun, Berikut materi pembukaan MPLS tahun pelajaran 2022/2023 dengan penanggung jawab/ Narasumber kepala sekolah SMP negeri 3 Bissappu, Hj. Muthmainnah, S, Ag.

Materi yang dipaparkan diantara Pengenalan program sekolah oleh Wakil kepala sekolah, Drs. Pammusu. Pembelajaran belajar mengajar dari profil sekolah oleh Intan Sri Wanarni, S, Si, Darwis, S, Pd. Disiplin positif/ tata tertib sekolah oleh Miftah, S, Pd, M,Pd. Koord, bimbingan dan konseling. Kenakalan remaja dan anti bulying oleh Irwanto Gani, S, Pd, M. Materi Anti Bulying oleh Murfadhilah, S, Pd.Pengenalan ekstrakurikuler oleh Ismi,S, Pd, M, Pd, Pengurus OSIS SMP 3 Bissappu. Materi hidup bersih dan sehat dari Dinas Kesehatan Bantaeng.